

Impresión de pantalla muestre las Notas a los Estados Financieros al 30 de junio, generado del Sistema de Contabilidad Gubernamental.

**FONDO PARA EL DESARROLLO SOCIAL DE LA CIUDAD DE MÉXICO (FONDESOS)**  
**NOTAS A LOS ESTADOS FINANCIEROS**  
**AL 30 DE JUNIO DE 2019**  
**(CIFRAS A PESOS)**

**NOTAS DE DESGLOSE**

**I) Notas al Estado de Situación Financiera**

**Activo**

**Efectivo y Equivalentes**

Corresponden a los recursos en depósitos en cuentas de cheques presentados a valor nominal y las inversiones temporales consisten en depósitos en cuentas de inversión en valores a corto plazo, de gran liquidez, fácilmente convertibles en efectivo y sujetos a riesgos poco significativos de cambios de valor, y se valúan a valor razonable.

El saldo al 30 de junio de 2019 fue de \$ 43,869,615 importe superior en \$ 7,796,761 (22%) al mismo período de 2018.

EFECTIVO Y EQUIVALENTES (CIFRAS A PESOS)		
INTEGRACIÓN	2019	2018
Bancos	31,110,139	771,635
Inversiones temporales	12,759,477	35,301,219
<b>TOTAL</b>	<b>43,869,615</b>	<b>36,072,854</b>

Leyenda en las notas a los estados financieros “Bajo protesta de decir verdad declaramos que los estados financieros y sus notas son razonablemente correctos y responsabilidad del emisor.

Sin información que revelar.

**13 Proceso de Mejor**

Sin información que revelar.

**14 Información por Segmentos**

Sin información que revelar.

**15 Eventos Posteriores al Cierre**

Sin información que revelar.

**16 Partes relacionadas**

El FONDESOS está agrupado en la Secretaría de Desarrollo Económico del Gobierno de la Ciudad de México. Al 30 de junio de 2019, no existen partes relacionadas que pudieran ejercer influencia significativa sobre la toma de decisiones financieras y operáticas.

**17 Autorización de la emisión de los estados financieros**

Los estados financieros al 30 de junio de 2018 y por el año que termino en esa fecha fueron aprobados por el Comité Técnico del FONDESOS en la Segunda Sesión Ordinaria del 3 de julio de 2018.

Bajo protesta de decir la verdad declaramos que los estados financieros y sus notas son razonablemente correctos y responsabilidad del emisor.